

Des dizaines de navires secourus et des vies sauvées



À la pointe de Barfleur, le sauvetage a évolué en 150 ans. **« Nos canots sont équipés avec de plus en plus d'électronique. Ils sont sécurisés et plus rapides. C'est important pour aller secourir des personnes en mer et être rapidement sur les lieux. Aujourd'hui, il nous faut quinze minutes pour être en action alors qu'il fallait plus de trente minutes, il y a 20 ans »**, déclare Mariannick Papillon. **« Actuellement, nos canotiers bénéficient de plus de sécurité, c'est une bonne évolution. »**

Quant à la navigation, la présidente estime qu'il y a moins d'unités de pêche à secourir. **« Ces navires sont mieux entretenus et les pêcheurs sont plus professionnels. Le constat est identique pour la plaisance qui respecte mieux ce qui concerne la sécurité maritime. Le matériel est aussi plus abondant et performant. »** Des sorties qui ont été au nombre de dix l'an dernier. **« Elles étaient au nombre de quinze à seize, auparavant. »**

Pour ce qui est des sorties pour secourir les marins, elles se comptent par centaines depuis ces quinze décennies. **« Plus de 100 vies ont été sauvées depuis 1992. Je me bas pour que les pêcheurs et les plaisanciers assurent leur sécurité. Je suis révoltée quand je vois partir en mer des adultes avec des enfants, sans gilet de sauvetage. Ils sont inconscients du**

danger », conclut Mariannick Papillon qui souhaite voir les diverses collectivités apporter plus d'aides financières aux stations.